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Comunicato ai lavoratori 

 
Si è svolto ieri l’incontro previsto con il Ministero per avviare il tavolo di lavoro richiesto dalle 
scriventi OO.SS. al fine di dare una soluzione ai problemi oggetto della vertenza con 
l’Amministrazione. 
E’ stato ribadito l’inserimento nel decreto “milleproroghe” dell’emendamento che consentirebbe il 
pagamento delle indennità di trasferta per il personale dell’ENAC. Tale decreto rappresenta una 
delle priorità del Ministero e come tale verrà portato in votazione al Parlamento il 19 prossimo 
venturo.  
Parole di apprezzamento sono poi state espresse nei confronti del senso di responsabilità 
mostrato dal personale ENAC nel sospendere lo stato di agitazione per l’apertura di un tavolo di 
confronto. 
Si è inoltre ribadita la necessità di provvedere ad uno sblocco dei fondi, anch’esso tramite 
intervento legislativo, che consentirebbe di attivare le risorse economiche necessarie per il corretto 
funzionamento dell’Ente. 
Le scriventi OO.SS. hanno nuovamente denunciato una gestione dell’Ente non ispirata a principi di 
efficacia, efficienza, trasparenza e pubblicità, requisiti essenziali per il corretto funzionamento 
dell’Ente. 
Anche per questo, il tavolo di lavoro è stato nuovamente convocato per il prossimo 6 marzo alle 
ore 14,00. 
E’ intendimento del Ministero avvalersi del potere di vigilanza e controllo assegnatogli dall’art. 1 
comma 2 del DLgs. 250/97, per tanto è stato richiesto alle OO.SS. di preparare un documento di 
sintesi sulle problematiche gestionali ed organizzative legate al ruolo ed al corretto funzionamento 
dell’ENAC.  
Per quanto riguarda la terza bozza di CCNI per il personale tecnico-amministrativo, proposta 
dall’Amministrazione, è stata evidenziata l’assoluta inadeguatezza con la relativa necessità di una 
revisione profonda in tempi brevissimi. 
L’Amministrazione ha assunto un impegno di disponibilità al confronto con le OO.SS. per risolvere 
le questioni più propriamente legate alle relazioni con le OO.SS. I prossimi incontri, già 
programmati, costituiranno occasione di verifica di tale disponibilità. 
Il Direttore Generale si è impegnato a presentare nel CdA previsto  
per il 4/3/08 gli atti di indirizzo per i rinnovi dei CCNL che saranno  
oggetto di confronto con le scriventi OO.SS. in una apposita riunione da stabilire  
nell'incontro pianificato per il 19 p.v.  
Si rappresenta, infine, che queste OO.SS. sono ancora in attesa dell’annullamento della lettera 
008080/DIRGEN/CRS del 28 dicembre u.s. da parte dell’Amministrazione. 
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